

## Programa Escuelas con Energía de Frontel beneficiará dos establecimientos de Tirúa

La compañía Frontel dio inicio al programa "Escuela con Energía" 2025 en dos establecimientos educacionales de Tirúa, en los sectores de Quidico y Ponotro.

El gerente zonal de Frontel, Fernando Caire, sostuvo que "sabemos que la educación y el deporte son pilares fundamentales para el futuro de los niños. Con esta entrega, queremos contribuir a

que más estudiantes tengan las herramientas necesarias para su desarrollo académico y personal. Las mochilas están equipadas con útiles escolares para cada alumno y para la escuela, se entrega materiales deportivos como balones, conos, redes, petos, entre otros elementos para favorecer su práctica".

La iniciativa contempla la en-

trega de mochilas con útiles escolares, además de una implementación deportiva, apoyando a estudiantes de escuelas rurales en situación de vulnerabilidad.

Javier Salgado, director de la escuela de Quidico, manifestó que "como representante del establecimiento muy agradecido, muy contento de la ayuda de la empresa privada en útiles y en apoyar el

deporte para que cada niño pueda tener su implementación y que va de la mano de una convivencia sana y una vida saludable".

El programa "Escuela con Energía" de Frontel nació en el año 2011 y ha beneficiado a más de 500 escuelas y más de 20 mil estudiantes en toda la zona de operación de Grupo Saesa, desde Nuble a Coyhaique.



El apoyo fue destinado a escuelas en Quidico y Ponotro.